

体験して学ぶ

4年 鶴見焼却工場・資源循環局見学

5月12日(木)に鶴見焼却工場・資源循環局の見学に行きました。4年生として初めての校外学習、実行委員を立ち上げ、しおりを書いたり、出発式や帰校式の運営をしたりしました。一人ひとりがごみについて調べる中で立てた問いを解決するために聞きながら話を聞いたり、質問したりして、真剣に施設の方の話に耳を傾けている様子が見られました。

私はこの学習を通して、ごみのすてる量を減らしたいと思いました。ごみ工場では、約5000トンのごみがあり、リサイクルできるものがないものに入っていることがあると大変だと思いました。ペットボトルの分別をしっかりとするなど、少しでも自分ができることを意識していきたいです。

私は、今日案内係の人の話を聞いてメモしながら参加しました。話のはやくて図などがかけなかったけど、はじめて知れたことをたくさんメモできたので、よかったです。ごみ工場でどんな仕組みになっているかを見ている時、いろいろな工夫をしていて、仕事は自分にもあまりできなようなものばかりだったので、すごかったです。



4年 上郷宿泊体験学習



私は友達といっしょに生活をして、みんなのよいところを知ることができました。また、自分の役わりをはたせました。活動の中では時間を教えることができたし、部屋では最後にちゃんとわすれ物がないかをかくにんすることができたのでよかったです。自分の役わりは最後までやることと、みんなで力をあわせること、こまっている人がいたら助けるということ、これからの学校生活にいかしていきたいです。

6月13日(月) 14日(火)に上郷宿泊体験学習を行いました。実行委員を中心に決めた体験学習のテーマは「ワクワク・みんなで助け合う・力をつける」です。体験学習のテーマに基づいて、自分の役割を果たそうと様々な場面で、一人ひとりが自分たちで考えて行動する姿が見られました。今回の宿泊体験学習を通して身につけた力を日々の生活でもいかしていくことができるよう、支援していきたいです。

